



El coordinador de los diputados del Partido Revolucionario Institucional, Rubén Moreira, exhortó a respetar el presupuesto asignado al Poder Judicial y al Instituto Estatal Electoral

POR YVONNE REYES

El Poder Judicial requiere de manera urgente 30 mil millones de pesos y no de recortes a su presupuesto, afirmó el coordinador del grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, quien pidió respetar su presupuesto y también el del Instituto Nacional Electoral (INE) y no aplicar recortes en sus gastos.

“Se requiere empezar a construir las nuevas salas de litigación oral en materia civil. Se requiere más capacitación en esa materia, en materia procesal civil con el nuevo Código”. Indicó que, de acuerdo con un estudio, tan solo para los tribunales locales se requiere de 30 mil millones de pesos adicionales a su presupuesto, que es de 47 mil millones de pesos.

“Los tribunales locales, según un estudio nuestro, además de su presupuesto, el presupuesto de todos los tribunales ronda los 47 mil millones, bueno, requiere 30 mil millones de pesos más”. Moreira afirmó que con estos recursos adicionales, se podrá incrementar el número de juzgados.

Por ello, en entrevista, pidió respetar el presupuesto que anualmente se asigna al Poder Judicial, sin que se le apliquen recortes a su gasto, como lo plantea el Ejecutivo Federal y Morena.

“Y esto, es para enfrentar el reto de la justicia, de la nueva justicia procesal civil, para aumentar el número de juzgados, para mejorar sueldos, o sea, requieren esa cantidad, entre 30 y 40 mil millones de pesos, más de los que ya tienen. Y

En este país se requiere más dinero para la justicia, tanto para el orden local, que están batallando los tribunales, como para el orden federal, y se requieren jueces bien pagados”

Rubén Moreira
Diputado

el Poder Judicial requiere que le respetemos su presupuesto, con el aumento que nos manden, que yo lo vi sensato, es un aumento de términos inflacionarios”.

“Entonces, ahí lo pondría en esas dos cosas: dinero para los tribunales locales, para todo lo que luego les mandamos acá, y mantener el presupuesto federal”.

Llamó a respetar el presupuesto del INE

Asimismo, llamó a respetar el presupuesto que está solicitando el Instituto Nacional Electoral. “Ya se ha vuelto un uso común esto de la madre de todas las batallas, pero ahora sí es cierto, entonces requerimos certeza en el depósito del voto, en el cuidado del voto, requerimos neutralidad gubernamental, y para eso requerimos un INE que no tenga ninguna falla, ningún pretexto presupuestal”, concluyó.



FOTO: CUARTOSCURO